



Umweltschutz- und Energiekommission

Neues Mitglied in der Umweltschutz- und Energiekommission

Der Gemeinderat hat Herrn Kurt Wyss, Bleichstrasse 20, Langenthal, mit sofortiger Wirkung für den Rest der bis zum 31. Dezember 2020 laufenden Amtsperiode als Mitglied der Umweltschutz- und Energiekommission, anstelle des zurückgetretenen Herrn Urs Zurlinden, gewählt.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Steiner, geschäftsführender Stadtschreiber, gerne zur Verfügung (062 916 22 21).

Langenthal, 20. März 2017

Der Gemeinderat